

秋の叙勲 喜びの受章

山中章光氏に瑞宝小綬章



山中 章光 氏

平成23年秋の叙勲において、元徳島中央郵便局長の山中章光氏（四季の丘在住）が瑞宝小綬章を受章されました。

郵便事業を所掌する部署で、国政レベルの実務に携わってきました。

特に、平成7年1月に発生した「阪神・淡路大震災」の際には、当時「国営」の郵便事業として、救援物資（水・食料品・衣類など）を内容とする小包を「無料」として扱うことに尽力し、全国から発送された60万個もの大量の救援小包を、今回の東日本大震災と同様に全てのライフラインが切断され、交通網も寸断された状況の中、いち早く届けるため責任者の一人として不眠不休でその対策にあたった事が、今でも記憶に残っているとのことでした。

また、現業局のトップとして、田園調布郵便局長、赤坂郵便局長、徳島中央郵便局長などの要職を歴任され、国営のサービス業である郵便局として、先ずは「お客様第一のサービス」＝「自分がお客であったら、してほしいサービス」の提供に努めることをモットーに、職員ともども取り組んでいらつしやいました。

この度の受章は40年にわたり、全国津々浦々の郵便局でユニバーサルサービスとして提供されている郵政事業に深く寄与され、貢献された功績により、栄えある叙勲となったものです。

山中氏は、「皇居へ参内した際の天皇陛下の『これからも国のため、社会のため、人のために尽くしていただきたい。』とのお言葉を念頭に地域の皆さんとのふれあいを大切にしていきたい。また家族の支えあつての受章です。」と喜びと感謝の言葉を語っていました。
山中さん受章おめでとうございました。これからも神崎町民の一員として、地域の皆さんとの交流の輪を広めてください。

ステキな歌と音楽で過ごしたひととき!!

クリスマスコンサート

12月18日、神崎ふれあいプラザで「2011クリスマスコンサート」が開催されました。

佐原ウインドアンサンブル、コールくすのきによるクリスマスソングやポップスなど様々な曲が演奏され、また、佐原ウインドアンサンブルと神崎中吹奏楽部とのジョイント演奏や出演者による合唱奏も披露されコンサートを大いに盛り上げました。

この他、素敵な商品が当たる抽選会も行われ、一足早いクリスマスを満喫しました。



佐原ウインドアンサンブルと神崎中吹奏楽部とのジョイント演奏

白銀の世界に感動!! — 神崎町スキー教室 —

1月6日から8日にかけて、栃木県日光湯元スキー場を会場に神崎町スキー教室が開催され、町内の小学4～6年生54名が参加しました。

両日（1/7・8）とも天候に恵まれ、スキーレベルに応じて班を作り、各班に鈴木一司さん（神崎神宿）が所属する東スキークラブの指導者やスキー学校のインストラクターがついて、わかりやすい指導が行われました。

スキーに慣れた2日目は、各班で自由にゲレンデを滑り、歓声を上げながらスキーを楽しんでいました。



みんな並んで練習です